

Elterninfo

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Mit dem aktuellen Weihnachtsprojekt geniessen wir mit den Kindern die weihnachtliche Stimmung im Chinderhuus bei weihnachtlicher Deko, Liedern und Weihnachtsaktivitäten.

Bevor wir die Kita - Türe über Weihnacht und Neujahr schliessen, kurz noch etwas zur Personalsituation:

Die befristete Anstellung von Vanessa Gurtner neigt sich dem Ende. Sie wird sich Ende dieser Woche von den Kindern im Chinderhuus verabschieden. Sie bleibt der Branche treu, was mich persönlich sehr freut. Wir wünschen Ihr von Herzen viel Freude und Erfolg auf ihrem weiteren beruflichen Weg.

Auch Larissa Bangerter wird das Chinderhuus per Ende Januar 2025 verlassen. Sie hat stets mit viel Engagement zur erfolgreichen Weiterentwicklung der Kita beigetragen. Für ihre berufliche Weiterentwicklung in einer anderen Kita wünschen wir ihr viel Freude und Erfüllung.

Bis wir die Stelle neu besetzen können, werden wir intern die fehlenden Stellenprozente ersetzen, so dass eine gute Betreuung für eure Kinder jederzeit gewährleistet sein wird.

Wir durften im vergangenen Jahr viele schöne Momente mit euren Kindern erleben, sei es bei den generationsübergreifenden Treffen im Alterszentrum, den abenteuerlichen Waldtagen, bei Spezialprojekten oder den kreativen und spontanen Spielsequenzen in unserem kunterbunten Haus. Ich bin immer wieder gerührt, mit wie viel Offenheit, Wille, Freude und Zuversicht die Kinder Herausforderungen meistern, sich weiterentwickeln und sich über Erfolge erfreuen.

Zwischen Weihnachtsgüezi, Adventskalender und den vielen Weihnachtsfreuden wünsche ich euch von Herzen Zeit für euch selber und für die Familie- zum Staunen, Träumen und Geniessen.... Dazu eine Prise Humor, damit der Start ins neue Jahr beschwingt beginnen kann. Danke für euer Vertrauen und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Herzlich alles Liebe
Anita Schärer, Kitaleiterin

Vorankündigung: An der Hauptversammlung vom Montag, 24. März 2025 wird die Mütter- und Väterberatung ihr Angebot vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen. Über eure Teilnahme würden wir uns freuen.